

“Reconocemos que somos personas importantes que tenemos derechos y deberes”

PROBLEMATIZACIÓN

- Leen la siguiente situación y luego conversan con sus familiares:

Santiago es un niño de 8 años, que es hijo único en su familia. Él quiere que sus padres respeten sus derechos, ya que cuando quiere que le compren algo, se encapricha y les exige a sus padres que se lo compre, grita y se molesta con ellos; pero, sin embargo, no quiere estudiar, cumplir con sus tareas escolares ni ayudar en casa con las labores del hogar como tender su cama, arreglar sus juguetes, alcanzar los platos y le gusta contestar a sus padres.



- Después de leer la situación responde en forma oral las siguientes preguntas.
 - ¿De quién se habla en el texto?

- ¿Cuál es el problema que se da en la situación?

- ¿Qué exige Santiago a sus padres?

- ¿Es correcta la actitud de Santiago? ¿Por qué?

- ¿Qué deberes u obligaciones no cumple?

- Responden la siguiente pregunta de acuerdo a lo que conoces.

¿Qué conlleva pedir que nuestros derechos se respeten?

ANÁLISIS DE INFORMACIÓN

- Leen el siguiente texto por si solos o solas; o piden ayuda a un familiar si lo creen conveniente:

NUESTROS DERECHOS

Como bien sabes todos los niños y niñas tienen derechos y estos se refieren a lo que deben recibir para ser felices, amados, estar sanos, seguros, protegidos y así sentirse unas personas importantes cuando estos son respetados.

Entre nuestros principales derechos tenemos:



Todos los niños tenemos
derecho a ...



- ¿Cómo te sientes cuando tus derechos son respetados?

- ¿Es ser importante cumplir con nuestros deberes? ¿Por qué?

NUESTROS DEBERES



Sabías que: ...

...los derechos de los niños conllevan sus obligaciones:

- El derecho a no ser discriminado te recuerda que no debes discriminar a los demás.
- Estudiar es la respuesta que el niño debe dar ante el derecho a la educación.
- El amor y la comprensión que se le brinde al niño será la que él le dé a sus semejantes: familiares, amigos, vecinos.
- El estar sanos corresponde al derecho a la Salud.
- Así mismo cuando queremos que nos lleven a pasear o practicar algún deporte recibimos el derecho a la recreación.

TOMA DE DECISIONES



Todos los niños
tenemos el
deber de ...

En mi familia

En mi aula

En mi comunidad

Todos nuestros derechos deben ser respetados, pero no olvides que esto conlleva a cumplir con nuestros deberes para ser personas responsables.